

Fecha 23.03.2013	Sección Nacional	Página pp-3
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Paso decisivo para ampliar la
cobertura: EPN
"PASO DECISIVO"
**Celebra EPN los
cambios a ley de
telecomunicaciones;
mayor cobertura**

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

■ El presidente Enrique Peña celebró la aprobación en la Cámara de Diputados de la reforma de telecomunicaciones y la consideró "un paso decisivo para ampliar la cobertura, mejores precios y mayor calidad en los servicios y contenidos".

De igual forma hizo un reconocimiento al trabajo de los senadores por los cambios aprobados a la Ley General de Víctimas.

"Ambas reformas comparten el propósito de ampliar los derechos de los mexicanos y hacerlos efectivos", dijo el mandatario a través de su cuenta de Twitter.

Por su parte, en nombre de la Conago, el gobernador de Durango, Jorge Herrera, se sumó a la felicitación para diputados federales.

En Palacio Nacional durante el evento en torno al Día Mundial del Agua, expresó: "Saludamos con beneplácito el avance que en la madrugada de ayer el Congreso federal dio a esta gran reforma en materia de telecomunicaciones".

Y añadió: "Nos sumamos a la convocatoria de nuestro presidente Enrique Peña Nieto, para concretar las reformas que México necesita para alcanzar su verdadero potencial".

CLIMA DE DIÁLOGO. Ante el Jefe del Ejecutivo, Herrera Caldera, también dijo que la Conago se suma al clima de diálogo y entendimiento político, que con gran madurez y altura de miras promueve el Gobierno de la República y las principales fuerzas políticas a través del Pacto por México.

"Nos sumamos con toda convicción a la convocatoria para mover a México por nuestras familias, por nuestros productores, por nuestras regiones y por el cuidado de nuestros recursos naturales, unidos vamos a transformar a México, por la sustentabilidad hacia la prevención de nuestros ecosistemas y hacia el cuidado del agua, porque prevenir es ganar, unidos transformemos a México".

Al hablar del Día Mundial del Agua, el gobernador de Durango, expresó que "frente al reto de las contingencias climáticas, sabemos que contamos con el Gobierno de la República para apoyar y servir a quienes más lo necesitan", pero reconoció que en esto, "todos necesitamos hacer la tarea".



Página 1 de 1
\$ 16819.00
Tam: 139 cm2